
令和２年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 下水道事業について 

  (1) 不明水対策について 

   ア 公共ますの維持管理について 

   イ 真殿地区の不明水対策について 

  (2) 下水道使用料を安価にする方法について 

 ２ コロナ禍での観光客増加に向けた対策について 

  (1) ＳＮＳ等による観光情報の拡散について 

  (2) テレビ放映の拡充について 

  (3) 個人事業主等を支援する施策について 

 

 

質問２ 前 川 弘 文 議員 

 １ 新婚世帯の経済的負担軽減について 

 ２ 窓口で申請書類を記入することなく手続きができる「書かない窓口」の導入につい 

  て 

 ３ 行政手続きにおける押印廃止について 

 

 

問３ 有 田 光 一 議員 

 １ 丸山海岸キャンプ場の整備と管理のあり方について 

  (1) 進入路の整備について 

  (2) 駐車場、キャンプ場の整備について 

  (3) 駐車場、キャンプ場の管理のあり方について 

 ２ 赤穂大橋線、唐船線の今後の取り組みについて 

  (1) 赤穂大橋線側道の整備と今後の用地買収について 

  (2) 唐船線の用地買収と側道起点について 

 ３ 赤穂大橋架け替え事業の考え方について 

 

 

質問４ 前 田 尚 志 議員 

 １ 子育て支援における自転車一人用チャイルドシート購入費助成制度の検討状況につ 

  いて 

 ２ 難視聴地域の小規模なテレビ共同受信組合への運営補助制度研究の進捗状況につい 

  て 



質問５ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 空き家対策について 

  (1) 空き家の現状について 

  (2) 空き家撤去の助成について 

 ２ 学校園所での新型コロナウイルス対策の取組みについて 

  (1) ３密回避の取組みについて 

  (2) 各学校園所における行事の実施判断について 

  (3) オンライン授業の環境整備と課題について 

 ３ 西有年産業廃棄物最終処分場建設計画について 

 

 

質問６ 汐 江 史 朗 議員 

 １ 浜田土地区画整理事業区域の安全・安心について 

  (1) 深い危険な溝の溝蓋工事はいつ完了するのか 

  (2) 塩屋地区と１年間隔で工事を進めているが予算はいくらか 

  (3) 予算の増額は考えられないのか 

  (4) 通学路の安全・安心をどう考えているのか 

 ２ 赤穂城跡の整備について 

  (1) 復元された門を開放し、本丸庭園・二之丸庭園・花見広場を繋げて整備し、名勝 

   として市民の憩いの場や観光に活用できないか 

  (2) 管理事務所設置の計画、赤穂城跡資料館（仮称）の計画を前倒しで管理棟と義士 

   資料館・山鹿素行資料館を併設出来ないか 

 

 

質問７ 川 本 孝 明 議員 

 １ 兵庫奥栄建設株式会社の採石の延長期限は令和３年８月７日までである。期限まで 

  に安全な土で埋戻しするよう指導されたい 

 ２ 焼却灰による埋戻しは不可能である。市として兵庫奥栄建設株式会社に申し入れら 

  れたい 

 ３ さくらこども学園から七軒家交差点までの道路にガードレールを設置されたい 

 

 

質問８ 家 入 時 治 議員 

 １ 産業振興及び雇用機会の拡大のための中小企業等支援策について 

  (1) 赤穂市工場立地促進条例の見直しについて 

  (2) 中小企業・個人事業者におけるＩＴ化の支援について 

  (3) 市街化調整区域における企業立地（増築等）について 

 ２ コロナ禍における経済対策、生活支援策について 



  (1) あこう中小企業者応援給付金事業の第２弾について 

  (2) PayPay等プレミアムポイント還元による経済対策について 

  (3) ひとり親家庭等特別給付金事業の追加について 

 

 

質問９ 小 林 篤 二 議員 

 １ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) 陽性者が出た場合は、濃厚接触者にとどまらず、医療機関や介護施設、学校園所 

   の職員や子どもなど全員の検査を行われたい 

  (2) 中小企業や小規模事業者に対し、年末特別対策として「年越し給付金（仮称）」及 

   び無利子・無担保の緊急融資を実施されたい 

  (3) 地域医療を支えるすべての病院、診療所への減収補填を行うよう国・県に求めら 

   れたい 

 ２ 西有年産廃における当初の事業計画事前協議書に添付されていた同意書について 

    各同意書（写）には「     のもとに下記事業を行なう場合に限り、これに 

   同意します。」とある。バックに実質的な事業者がいる。市長は同意書を見ておられ 

   るのか。見ておられるのならその見解を伺う 

 ３ 人工内耳体外部装置等の電池取替えに係る補助について 

    障がい者等日常生活用具給付事業及び補装具給付事業で人工内耳及び補聴器の稼 

   働に必要な電池取替え費用を補助されたい 

 

 

質問１０ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 新型コロナウイルス感染症について 

  (1) 市民への情報提供について 

 ２ 赤穂シティマラソン大会について 

  (1) 開催について 

  (2) 目的は達成できているのか 

 ３ 高取峠の道路改良について 

  (1) 県の改良案はどのようになったのか 

  (2) 今後の計画について 

 ４ 戦没者追悼式の報道内容について 

 


